



Un hommage aux victimes a été rendu au Monument de l'Armée de la Loire avec dépôt de gerbes, sonnerie aux morts et chant de la Marseillaise entonné par le chanteur Maxime Duthoit de l'Harmonie de Meung sur Loire repris en chœur par la population.

Commémoration de la

VICTOIRE DE COULMIERS

du 9 novembre 1870



Nous nous sommes ensuite dirigés vers le cimetière où fût érigé en 1908 le monument bavarois afin d'y déposer les corps des soldats morts sur le champ d'honneur. L'Harmonie de Meung interpréta la sonnerie aux morts et le chant « J'avais un camarade » traduit dans un très bon français par le Dr Stumpf, honorant ses compatriotes.



Durant ce moment de fraternité une belle éclaircie fit son apparition, le cortège a repris son parcours dans le bourg de Coulmiers pour rejoindre le parking de la salle Emile Gilbert. La foule, face à la salle, écoute avec attention tout le déroulé de la bataille de Coulmiers relaté par notre historien local, Gérard Lemaître. Après ce récit mettant en lumière les différents mouvements de cette sombre journée du 9 novembre 1870, Madame la préfète Sophie Brocas a pris la parole et commenté la bataille.



L'inauguration de l'exposition accomplie, la matinée s'est achevée en offrant le verre de l'amitié servi par les membres du conseil municipal.